

Las criptomonedas centran en la UJI el ‘tardeo tecnológico’

La Universidad lleva a cabo esta iniciativa en la que participó el ‘product manager’ de Bit2Me

CASTELLÓN

Espaitec, Parc Científic i Tecnològic de la Universitat Jaume I de Castellón, celebró el primer Tardeo Tecnológico, un formato novedoso donde se presentan proyectos innovadores a través de ‘píldoras tecnológicas’ acompañado de InnoBar, la actividad de *networking beer* del Parque.

Según Juan Antonio Bertolín, director de Espaitec, el objetivo del Tardeo Tecnológico es «compartir con el tejido empresarial de Castellón cuáles son las novedades tecnológicas e innovadoras que se están desarrollando actualmente para generar entre las personas asistentes un espacio de discusión

y facilitar la creación de sinergias».

Durante el primer Tardeo Tecnológico participó como ponente Santos Gutiérrez, *product manager* de Bit2Me, la primera plataforma de criptomonedas reconocida por el Banco de España después de obtener el registro como proveedor de servicios de cambio de moneda virtual por moneda fiduciaria y de custodia de monederos electrónicos. En este sentido, la finalidad de la sesión fue explicar cómo integrar las criptomonedas en una empresa, las ventajas que puede suponer y aspectos legales y fiscales a tener en cuenta a la hora de incorporarlas en una organización.